



LIONS CLUB LANGENFELD

gegr. 1973 als Lions Club Monheim-Langenfeld

Erster Lions-Kalender 2014 an Bürgermeister Schneider überreicht



Foto (mmo) Bürgermeister Frank Schneider und Lions-Präsident Norbert Gilles

Der Rheinländer liebt Brauchtum und Traditionen, oft kreiert er selbst welche, nach dem Motto, was dreimal stattfindet ist fast „Tradition“.

So gesehen wurden von den Langenfelder Lions am Montagmorgen sogar zwei Traditionen gepflegt. Erstens; den ersten Lions-Adventskalender mit der Los-Nummer 0001 erhält (besser: kauft) der Bürgermeister, und zweitens findet dieses Ritual vor dem Gebäude oder der Örtlichkeit statt, die auf dem aktuellen Titelbild des Kalenders zu sehen ist, das waren früher mal die Wasserburg Haus Graven, Gut Langfort oder St. Josef. Im Vorjahr zeigte der Kalender die Wasserski-Anlage. Anno 2014 ziert ein Bild des winterlichen Rathauses den Kalender, der ab dieser Woche in vielen Verkaufsstellen ausliegt. Die 16jährige Laura Oppedisano hatte den Wettbewerb um das Titelbild mit einer Collage gewonnen, die einen Raffael-Engel zeigt, der sich entspannt auf dem Verwaltungsbau aufstützt.

Text von Martin Mönikes